



もうすぐ運動会！！

いよいよ来週は和光幼稚園の運動会です。子どもたちはこれまでたくさん練習をしてきました。

運動会では、1番になることだけを目指にするのではなく、子どもたち一人一人がのびのびと参加し、満足感や充実感を味わえたらと思います。そして、最後まで諦めない気持ちや、友達と一つのことを協力してやり遂げる大切さやその達成感、そして、そのような自分を支えて応援して下さる人がいることを子どもたちなりに感じてほしいと思っています。

当日は、日々の子どもの頑張りをお支えしていただくとともに、元気な姿に大きな声援をお願いします。



どうして

「いただきます」というの？

食前のことばは「多くのいのちとみなさまのおかげにより、このごちそうを恵まれました。深くご恩をよろこび、ありがたくいただきます」です。

阿弥陀様は教えてくださっています。私たち人間は、たった一つの『いのち』を守るために多くの『いのち』を食べています。お米のいのち、多くの野菜のいのち、海の中の魚や牛・馬・豚・鳥のいのちを食べています。私たちは『いのち』を食べないでは生きていけないのです。

そして、料理を作ってくれた方や材料を

幼稚園型認定こども園 和光幼稚園
平成30年9月28日(金)
主幹 三月田 智子

運んでくださる方々や、私たちを育ててくださるお父さん・お母さんにも感謝の気持ちでいっぱいです。

季節は「秋」、「秋」と言えば、「食欲の秋」です。おいしいものをいただきながら、全てのいのちの尊さと多くの方々に支えられていることを、そして、それを教えてくださった阿弥陀様の御恩を喜んで、いただきたいと思っています。

「いただきます」は感謝のことばです。

平成31年度 入園説明会について

今年も、入園説明会の時期が近付いてまいりました。日程は下記のとおりです。お知り合いの方で対象の方がいらっしゃった時は、ぜひ、お声かけください。

どうぞよろしくお願ひいたします。

記



- 1 **日程** 平成30年10月13日(土)
- 2 **時間** 10時30分～11時30分
(10時00分 受付開始)
- 3 **場所** 和光幼稚園 リズム室
- 4 **その他**

駐車場は、別院の城山駐車場を借用しています。

たくさんのお友だちが来てくれるのを待っています！！

